

Contre: Lamoureux, Nault—2.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

7.—Soumise et lue une soumission de la Compagnie "Canadian Fairbanks", demandant \$799.33 pour l'installation, au marché à bestiaux de l'Est, d'une balance à bestiaux, d'une capacité de 10 tonnes, avec garantie de 5 années, à compter de la date de l'installation de ladite balance.

Résolu: De différer la prise en considération de cette soumission à une prochaine assemblée, afin d'obtenir les prix d'autres soumissionnaires.

8.—M. le président informe la Commission que la Compagnie "Montreal Stock Yards" s'oppose à l'installation d'une balance additionnelle que le service des Marchés se propose de faire installer sur le marché à bestiaux de l'Ouest.

Résolu: De prier les avocats de la Ville de donner leur opinion sur la question de savoir si, d'après les conditions formulées dans la clause 5 de l'arrangement intervenu entre la Ville et ladite Compagnie "Montreal Stock Yards", la Ville a le droit d'installer, pour son exploitation, le nombre de balances nécessaires au marché en question, et en outre, si ladite Compagnie a le droit de peser les animaux pour les fins du commerce.

9.—*Résolu:* De présenter un rapport au Conseil pour demander l'autorisation d'opérer les virements suivants: \$150 du crédit voté pour nouvelle balance à la pesée Hochelaga et \$25 du crédit voté pour nouvelles balances au marché Bonsecours, soit un montant total de \$175 à être appliqué aux réparations générales du marché Bonsecours.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re CONDUITS SOUTERRAINS

Compte rendu de l'assemblée du 16 novembre.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Ward, Larivière, Couture, Lévesque, Leclair, M. Martin.

Sont aussi présents: MM. Percival-W. St-Georges et Beaudry Leman, ingénieurs, ainsi que M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Ville.

1.—Soumis un rapport du Comité des Ingénieurs sur la demande formulée par la "Bell Telephone Co.", le 13 d'août 1908, à l'effet d'obtenir la permission de poser des conduits souterrains dans certaines rues, savoir:

(1) Rue Prince-Arthur, de la rue St-Dominique à l'avenue Laval: 5 conduits.

(2) Rue Sherbrooke, de l'avenue Laval à la rue Berri: 4 conduits.

(3) Rue DeMontigny, de la rue St-André à l'avenue Papineau: 6 conduits.

(4) Un service de raccordement à l'édifice de la "Eastern Township Bank", à l'angle des rues St-Jacques et McGill, une ligne de conduits.

Résolu: De recommander au Conseil, conformément aux suggestions du Comité des Ingénieurs, que permission soit accordée à la "Bell Telephone Co." de poser des conduits à certains endroits.

(Voir Rapport de la Commission spéciale des Conduits Souterrains, Page 1122).

2.—L'avocat en chef de la Ville, M. Ethier, se présente devant la Commission et, en réponse à une question posée au Département en Loi, à la dernière assemblée, il déclare que les compagnies de téléphone Bell et des Marchands sont les deux seules compagnies qui soient soumises aux dispositions de l'Acte des Chemins de fer, 6 Ed. VII, chap. 42, sec. 35, ss. 2.

M. l'échevin Larivière soulève la question de la Compagnie de Téléphone des Marchands, laquelle a un grand nombre de poteaux dans la Cité de Montréal, et n'existe, paraît-il, qu'aux fins d'empêcher la concurrence des autres Compagnies de téléphone.

C'est pourquoi, il est

Nays: Lamoureux, Nault—2.

So the said motion was carried and it was

Resolved: Accordingly.

7.—Submitted and read a tender from the Canadian Fairbanks Co., asking the sum of \$799.33 for the installation at the Eastern cattle market, of a cattle scale, of ten tons capacity, with a guarantee of 5 years from the date of said installation.

Resolved: That consideration of said tender be deferred till a later meeting so as to obtain prices from other firms.

8.—The chairman informed the Committee that the Montreal Stock Yards Co., were opposed to the installation of an additional scale, which the Market department intended to place in the Western cattle market.

Resolved: That the City attorneys be asked for their opinion as to whether, in view of the conditions contained in clause 5 of the agreement made between the City and the said Company, the City has the right to place, for its operation, the necessary number of scales required for the weighing of cattle at the said market; and, furthermore, if the said Company has the right to weigh cattle for trading purposes.

9.—*Resolved:* That a report be made to Council asking authority to vary the following sums: \$150 from appropriation voted for the new scale at the Hochelaga weigh-house, and \$25 from appropriation voted for a new scale at Bonsecours market, say a total sum of \$175, and apply same to general repairs at Bonsecours market.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re UNDERGROUND CONDUITS

Report of meeting held the 16th November.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Ward, Larivière, Couture, Lévesque, Leclair, M. Martin.

There were also present: Messrs. Percival-W. St. George, and Beaudry Leman, engineers, and Mr. L. J. Ethier, chief City attorney.

1.—Submitted a report from the Committee of Engineers, on the demand made by the Bell Telephone Co. on the 13th of August 1908, for permission to lay underground conduits in certain streets, viz:

(1) Prince Arthur street, from St. Dominique street to Laval avenue: 5 ducts.

(2) Sherbrooke street, from Laval avenue to Berri street: 4 ducts.

(3) DeMontigny street, from St. André street to Papineau avenue: 6 ducts.

(4) A service connection to the Eastern Townships Bank building, corner St. James and McGill streets: one line of conduit.

Resolved: To recommend to Council that, in accordance with the suggestions of the Committee of Engineers, permission be granted to the Bell Telephone Co. to lay conduits in certain places.

(See report of Special Committee re Underground Conduits, Page 1122).

2.—The chief City attorney, Mr Ethier, appeared before the Committee and stated, in reply to a question put to the Law Department at the last meeting, that the Bell and Merchants' Telephone Companies were the only two companies that are subject to the provisions of the Railway Act., 6 Ed. VII, chap. 42, sec. 35, ss. 2.

Alderman Larivière raised the question of the Merchants' Telephone Co. which has a large number of poles in the City of Montreal; which company, it seems, exists only to prevent competition from other telephone companies.

It was therefore,